

A black and white close-up portrait of Matthias Reim, an older man with white hair and a serious expression, wearing a dark leather jacket. The background is a dark green with faint, stylized patterns, including a compass rose on the right side. The name 'MATTHIAS REIM' is written vertically in white capital letters on the left side of the image.

MATTHIAS REIM

MATTHIAS

27.05.2020

Genau 30 Jahre ist es her seit das Debut- und Erfolgs-Album 'Reim' von Matthias Reim erschien und seine Karriere so richtig durchstartete. Grund genug den Meister des Pop- und Rockschlagers mit der Best Of '30 Jahre' zu seinem 30jährigen Plattenjubiläum zu würdigen. Das Album mit 20 Titeln wird am 29.05.2020 veröffentlicht. Auf der CD sind alle großen Hits Reims zu finden. Diese gibt einen Überblick über das Schaffen des Schlagerstars und Komponisten. Neben Evergreens wie 'Verdammt ich lieb dich', 'Ich hab mich so auf dich gefreut' und 'Ich hab geträumt von dir' (alle in den 2014er Versionen) sind viele weitere Hits wie 'Hallelujah (ein Engel ist hier)', 'Einsamer Stern', 'Männer sind Krieger', 'Träumer', 'Im Himmel geht es weiter' oder 'Hallo, ich möchte gern wissen, wie? s dir geht' auf dem Album. Dazu kommen noch die drei herausragenden Duette 'Nicht verdient' und 'Idiot' mit Michelle sowie 'Vergiss es (Forget It)' mit Bonnie Tyler.

Die Hintergrund-Story zum Karrierestart von Matthias Reim ist mittlerweile schon Legende: Er schickte seinerzeit eine Kassette mit dem Titel 'Verdammt, ich lieb? Dich' an den ZDF-Moderator Wim Thoelke, dem der Song sofort gefiel und ihn in seine Sendung einlud. Über diesen TV-Auftritt wird Reim über Nacht zum Superstar! Mit 'Verdammt, ich lieb? Dich' schafft er aus Nichts den erfolgreichsten Hit der 90er Jahre, sein erstes Album verkauft sich rund 2,5 Mio. mal und stand insgesamt 16 Wochen lang - vom 18. Mai bis zum 6. September - auf Platz 1 der deutschen Musikcharts. Auch die Jahre darauf hält das Reim-Fieber weiter an, sein zweites Album sowie die ausverkaufte Tournee durch Deutschland werden zum Super-Erfolg. Matthias Reim ist ganz oben!

Gesamt betrachtet verläuft Reims Leben aber eher wie eine Achterbahn. Matthias Reim wird 26.11.1957 in Korbach/Nordhessen geboren und ist der zweite von insgesamt vier Brüdern. Auf Wunsch des Vaters, ein Oberstudiendirektor, beginnt Matthias Reim nach dem Abitur 1976 sein Studium in Germanistik und Anglistik an der Uni Göttingen. Aber er macht lieber Musik, spielt und singt in Diskotheken - und vernachlässigt dabei mehr als weniger sein Studium. 1980 bricht er sein Studium ab und beschließt, nur noch Musik zu machen. Er beginnt für Künstler wie Roy Black, Jürgen Drews und Bernhard Brink Songs zu schreiben, verdient damit schon gutes Geld. Vom großen Erfolg aber ist er noch weit entfernt

Der kommt aus heiterem Himmel mit dem schon erwähnten Riesenhit 'Verdammt ich lieb dich', den 1990 nach nur kurzer Zeit ganz Deutschland singt. Keine Party ohne dieses Lied. Nach der kräftezehrenden Tournee zum zweiten Album 'Reim 2' flieht er auf dem Gipfel des Erfolgs aber vor dem Rummel und zieht sich aus dem Showgeschäft zurück, komponiert aber immer fleißig weiter. Bis 1999 veröffentlicht Matthias Reim fünf weitere Alben, die aber nicht an die Erfolge der ersten beiden Tonträger 'Reim' und 'Reim 2' anknüpfen können.

Erst im Jahr 2000 startet Reim wieder mit einer neuen Erfolgsserie durch. Er veröffentlicht das Album 'Wolkenreiter'. Alle Fachleute und Fans sind sich einig, dass es seine beste Platte seit 10 Jahren ist. Doch nach der erfolgreichen Wolkenreiter-Tournee kommt es für Reim zu seinem persönlichen Waterloo. Er erleidet einen brutalen finanziellen und persönlichen Tiefschlag, der ihn viele Jahre beschäftigen wird. Sein damaliger Manager und Freund verspekulierte Reims ganzes Geld, rund 14 Millionen Euro. Reim steht von heute auf morgen vor dem Nichts. Trotzdem oder gerade deshalb arbeitet er unverdrossen an seinem nächsten Album 'REIM', das 2003 sofort in die Top Ten einsteigt. Er erhält dafür Gold und eine Echo-Nominierung. 2005 erscheint sein Album 'Unverwundbar' - auch dieses Album wird vergoldet. Die finanzielle Situation spitzt sich trotz alledem weiter zu. Reim tourt was das Zeug hält und wird immer mehr zum Bühnenkünstler. Erst 2010 ist Matthias Reim endlich wieder schuldenfrei und auch in seiner Karriere geht es weiter bergauf. Sein im Oktober 2010 veröffentlichtes Album 'Sieben Leben' wird sein größter Plattenerfolg seit 15 Jahren und erreicht Platinstatus. Auch 2011 geht Matthias Reim wieder auf erfolgreiche Konzert-Tournee. 2013 veröffentlicht er das Album 'Unendlich', welches sich ebenfalls wochenlang in den oberen Regionen der Charts hält. Matthias Reim geht wie immer auf große Deutschlandtournee und erhält dort Gold für 'Unendlich'. 2014 schafft 'Unendlich' sogar Platin für über 200.000 verkaufte Tonträger.

Reim hat sich über viele Jahre selbst aus der Misere rausgezogen. Es folgen noch die Alben 'Die Leichtigkeit des Seins' (2014), 'Phoenix' (2016), 'Meteor' (2018) und 'MR20' (2019), die alle die Top 5 der Charts sehen. Auch privat macht Matthias Reim sein Ding. Er hat eine gut funktionierende Patchworkfamilie mit sechs Kindern von fünf Frauen. Er ist zum dritten Mal verheiratet. Seit Ende 2015 ist er mit der Schlagersängerin Christin Stark liiert. Seit Januar 2017 wohnt er mit ihr und seinem Sohn Julian in seinem Haus in Stockach.

Matthias Reim ist ein authentischer und sehr eigener Künstler, der es wie kein zweiter geschafft hat Rock, Pop und Schlager zu verbinden. Er passt so gar nicht in die Rolle

eines konservativen Schlagersängers. Das verdeutlicht sich auch in seinen ehrlichen Texten, die sich weitab von gängigen Klischees lieber das wirkliche Leben vornehmen, Tiefgang inklusive. Über 30 Jahre lang hat er so die deutsche Pop- und Schlagerszene begeistert und bereichert. Gut also, dass es Matze gibt! 30 Jahre Plattenjubiläum - Congratulations!

MATTHIAS REIM